

Betreff:

Neuorganisation Ärztlicher Notdienst

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat sieht sich angesichts der Berichte in den Medien über die negativere notärztliche Versorgung insbesondere in Wiesbaden-Klarenthal in seiner Kritik bestätigt und fordert den Magistrat erneut auf, alles in seiner Macht stehende zu tun, um im Interesse der Patienten und Ärzte die Kassenärztliche Vereinigung zu zwingen, zu dem alten bewährten Versorgungsmodell zurück zu kehren.

Wiesbaden, 20.01.2015